



四日市市立西朝明中学校

令和6年度 第14号
令和6年9月19日(木)

にしあさけ

🌀四日市市の部活動のあり方が変わります🌀

今年度本格実施された「部活動の自主的・自発的な参加」に加え、熱中症対策による部活動の中止や時間変更など、近年、学校部活動を取り巻く環境は大きな変革時期となっております。本日、教育委員会より「四日市市における「中学校の休日部活動の地域移行」について」の文書が配付・配信されました。この件についてのお問い合わせは案内の通り四日市市教育委員会・指導課へお願いします。

中学校時代だからこそ味わえる体験は大切にしたいと考えますが、本校でも既に学校部活動にとらわれない多様な場で活躍する生徒もたくさんおり、広がりつつあります。今回の通知を受け西朝明中学校としてR9年度（R8年度秋）以降の平日放課後の部活動のあり方について、コミュニティスクール運営協議会やPTA本部のご意見も伺いながら、検討を始めています。

また、現在ご協力頂いている「西朝明中学校教育活動基金」や「クラブ育成費」のあり方についても検討していく必要を感じていますが、令和8年秋以降の状況において不確実な部分も残っており、今後の状況を見定めながら、コミュニティスクール運営協議会の場やPTA本部役員会・常任委員会の場において地域・保護者の代表の皆様のご意見も伺いながら進めていきます。

☆2年生職場体験学習実施☆

令和2年度からのコロナ禍で中断しておりました職場体験学習を令和6年度より再開しました。9月11日（水）～13日（金）の3日間、市内（一部、東員町を含む）の39事業所様にお世話になり実施しました。

店舗内での作業や屋外での活動など、それぞれが与えられた仕事を一生懸命に取り組んでいました。また、

生徒たちは、SDGs目標8『働きがいも経済成長も』をメインテーマとして探求学習を進めています。3日間の体験学習でこのテーマについて自分の目で見、話を聞いて、肌で感じて、メインテーマ以外のSDGs目標も含め、たくさんの学びや発見をしてきてくれたことでしょう。



⇒川柳(生徒作品)～夏休みの思い出～✎



<3年生の部>

中学3年生の受験に向かい始めた姿が描かれていました。これから受験生色が強くなってきますが、残り少ない中学生生活、最後の体育祭・最後の文化祭も仲間と共に楽しんで欲しいと願う校長でした。



- ・夏休み 勉強してたら 二学期だ
- ・近づく テストの不安 9月4日
- ・夏祭り 屋台の食べ物 おいしいな



- ・今日も塾 明日も塾で 勉強だ
- ・塾通い 三年の夏 あっちゅう間
- ・初めての 飛行機ワクワク 長崎へ

<2年生の部> 夏休みの部活のことや思い出、夏祭りの様子が描かれていました。「31越え」は今年度から市内で制度化された、WBGT計の運動中止の数字です。最後の句はあえ

てひらがなで書くことで、のほほんが生かされると感じました。



- ・滝の汗 私の体 とけてない?
- ・行ってきます 31越え すぐ帰る
- ・県大会 2年連続 優勝だ
- ・夏休み ともに流した 汗涙
- ・早く終わらす 言った目標 その日まで
- ・夏の日 遅寝遅起き あたりまえ

- ・地下の店 おいしいという 京の地で
- ・かえりみち ゆうやけながめ のほほん

<1年生の部> 今回は1年生の投稿が最多でしたので、少し多めに紹介します。

- ・夏の日々 部活へ行こう 友だちと
- ・四日市 市の気温でね 部活ない



- ・部活なし 涼しい部屋に 行ってきます
- ・部屋にいて なにしよう、あれ もう6時
- ・スイカ割り みんなで割った お盆の夏
- ・夏の日々 いとこと川に 行ってきた



- ・夏の日 みんなに会えず さみしいな
- ・公園の セミよりうるさい 母の声
- ・夏祭り 夜まで遊ぶ 友達と
- ・たこ焼きを いっぱい食べたよ おいしかった

- ・バス釣りに 4時に出かけて 釣れないよ

- ・旅行中 マスクをしてて マスクやけ



- ・祖母の家 避難警報 大雨だ
- ・夏休み 宿題やった 後が楽
- ・9月でも サウナみたいに 汗をかく



- ・宿題が 意外にあって 終わらない
- ・あと2日 もはや終わらん 宿題が



- ・休み明け 行きたくないな 学校へ

🦋体育祭の保護者参観について🦋

10月1日(火)の体育祭につきまして保護者の皆様には先日案内しました観覧場所よりご覧いただきますが、駐車場はありませんので、徒歩または二輪車での来校にご協力ください。また、雨天の場合は3日(木)に延期いたします。延期・中止の場合のみ朝7時頃までにH&Sおよび本校ホームページにて連絡いたします。